

FMI: envejecimiento poblacional causará gran impacto económico en Eurozona



La Habana, 19 ago (RHC) El envejecimiento de la fuerza de trabajo en la Eurozona frenará el crecimiento de la productividad en los próximos años, lo que se suma a los elevados niveles de desempleo y la deuda, afirmó este viernes el Fondo Monetario Internacional (FMI).

Especialistas del Departamento de Europa de ese organismo prevén un envejecimiento poblacional considerable en los próximos 20 años, por lo cual el número de jubilados aumentará con respecto a las personas en edad productiva (15-64 años).

El subjefe del Departamento de Europa del FMI, Shekhar Aiyar, asegura que ese movimiento afectará la productividad promedio por los cambios en la distribución etaria, y subraya que los años acumulados de experiencia laboral pueden hacer que los trabajadores de mayor edad sean más productivos.

Por el otro lado, apunta, la salud más frágil y las competencias obsoletas de esas personas podrían reducir su rendimiento, por lo menos más allá de cierto umbral.

Aiyar señala que el envejecimiento de la fuerza de trabajo recaerá de manera desigual en los distintos Estados miembros de la zona euro, lo cual es preocupante pues los mayores efectos negativos sobre la productividad recaerán en los países que menos se lo pueden permitir, como Grecia, España, Portugal e Italia.

Tales previsiones del FMI coinciden con criterios generalizados de que la Eurozona se encuentra en un momento crítico al atravesar una frágil recuperación, la inflación sigue demasiado reducida, la inversión es débil y el desempleo todavía elevado, que junto a envejecimiento poblacional previsto incrementarán el riesgo de estancamiento

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/103199-fmi-envejecimiento-poblacional-causara-gran-impacto-economico-en-eurozona>



Radio Habana Cuba